

Secot, asociación dedicada a asesorar gratuitamente a empresas, llega a Murcia

Pone a disposición de pymes y ONG a casi 1.000 antiguos ejecutivos españoles

M.F.J. MURCIA

Qué pensaría usted si encontrara una asociación que, sin cobrarle un euro, le asesorara de forma totalmente gratuita en su negocio. Qué actitud tomaría si le dijeran qué es lo que tiene que hacer para salir del bache por el que atraviesa su empresa y le ayudaran economistas, ingenieros, financieros, abogados o notarios de reconocido prestigio. Seguro que estaría encantado de poder recibir ayuda y, todavía más satisfecho, de ver que las personas que le están prestando apoyo cuentan con una dilatada experiencia personal y profesional. Hoy todo eso es posible en Murcia. Secot, una asociación sin ánimo de lucro –declarada de utilidad pública–, tiene pensado abrir una delegación en la Región

Llevan 20 años ayudando a aquellos que no pueden acceder a una asesoría comercial

y poner a disposición de los murcianos todos sus conocimientos en gestión empresarial.

La experiencia les avala. Llevan 20 años prestando apoyo a todos aquellos colectivos y personas que no pueden acceder a una asesoría comercial, como son jóvenes emprendedores, Pymes y ONGs con recursos económicos escasos. Secot se crea en el año 1989 por iniciativa del círculo de empresarios, el apoyo del Consejo Superior de Cámaras de Comercio y Acción Social Empresarial. Actualmente cuenta con 39 delegaciones repartidas por toda España, en su mayoría alojadas en las sedes de las Cámaras de Comercio, y llegan a Murcia con el objetivo de «ayudar con nuestro trabajo y experiencia a una región con tradición empresarial, exportadora y emprendedora», asegura Carmen Alemán, directora comercial de Secot.

El mecanismo para acceder a los servicios de Secot es fácil. Tan solo hay que acceder por Internet a su página web www.secot.org y en su parte superior pinchar un botón



COMPROMISO. Uno de los senior voluntarios de la Asociación junto a la directora comercial de Secot, Carmen Alemán. LV

rojo en que se indica *Solicita nuestro asesoramiento*. A partir de ahí, la maquinaria se pone en marcha. Los gestores de Secot serán los encargados de buscar al senior disponible en ese momento que mejor se adapte a las necesidades de la empresa que solicita ayuda. El ejecutivo se convierte, desde ese mismo momento, en el más fiel consejero de la empresa. Todo, de forma totalmente gratuita.

Entre los senior que prestan ayuda voluntaria y gratuitamente se encuentran hombres tan reconoci-

dos como Juan Entrecanales de Azcarate, consejero del grupo Acciona; José Manuel Cambor, ex director de Banca Argentaria; Juan Luis López Cardenete, director general de Redes de Unión Fenosa o José María Llorente, ex directivo de Nestlé. En total, 923 voluntarios expertos repartidos por toda España.

En la Región ya cuentan con cuatro senior en 'plantilla'. Pero todo aquel que lo desee, que sea ex profesional jubilado o prejubilado, puede ponerse en contacto Secot llamando al 902 119 738.

Las organizaciones agrarias mantienen sus protestas contra las concesiones a Marruecos

LA VERDAD MURCIA

Asaja, COAG y UPA han advertido de que mantienen sus movilizaciones para exigir que la UE no acuerde más concesiones a Marruecos en el marco del nuevo acuerdo de Asociación y han reclamado que se respete el aún vigente durante una reunión con la secretaria general de Medio Rural, Alicia Villauriz.

En esta reunión, han participado la secretaria general de Medio Rural, junto a representantes de los Ministerios de Asuntos Exteriores y Cooperación y de Industria, Turismo y Comercio, y las Consejerías de Agricultura de Murcia, Comunidad Valenciana y Andalucía, junto a Asaja, COAG, UPA, Fepex y Cooperativas Agroalimentarias.

Asaja, UPA y COAG han valorado la reunión celebrada, si bien han coincidido en que continuarán con sus protestas hasta que la comisaría europea de Agricultura, Mariann Fischer, «deponga

Fepex advierte de que la crisis del tomate se agrava por la inacción de la Comisión Europea

su actitud de liberalización del mercado hortofrutícola y mantenga el principio de preferencia comunitaria».

Con respecto al vigente acuerdo de Asociación entre la UE y Marruecos, las tres organizaciones agrarias han lamentado el «reiterado incumplimiento» por parte del país vecino del contingente actual, lo que ha supuesto el «hundimiento» de las cotizaciones en origen. También las tres organizaciones han denunciado «la falta de controles para frenar este incumplimiento» y han exigido un «compromiso político para acabar con la ilegalidad».

Por su parte la Federación Española de Productores y Exportadores de Frutas y Hortalizas ha advertido de que la crisis de precios que se está viviendo en lo que se refiere al mercado de tomate, que se inició a principios de enero, se agrava y se prolonga por la inacción de la Comisión Europea.

Fepex, según fuentes de esta organización, considera que la evolución del valor global de importación del tomate procedente de Marruecos se ha situado desde la segunda semana del mes pasado «muy por debajo» del precio preferencial establecido en el Acuerdo de Asociación de la UE.

Más de 40 detenidos y cuatro clubes cerrados en un golpe a la prostitución de chicas 'ilegales'

LA VERDAD MURCIA

Agentes de la Jefatura Superior de Policía de Murcia, pertenecientes a la Brigada de Extranjería y Fronteras, han llevado a cabo una operación contra una importante red de tráfico de seres humanos y prostitución que operaba en la Región y las provincias de Jaén y Almería. Esta se saldó con 44 detenciones y cuatro clubes de alterne clausurados.

La operación, en la que se contó con la colaboración de la Inspección Provincial de Trabajo de Murcia, tuvo una primera fase en octubre del pasado año, cuando se detuvo a nueve personas en Murcia como responsables de delitos relativos a la prostitución y contra los derechos de los ciudadanos extranjeros y ocho más por infracción de la Ley de Extranjería. Los detenidos operaban a través de un club de alterne situado en la pedanía murciana de San José de la Montaña.

La segunda fase de explotación de las investigaciones tuvo lugar el pasado mes de diciembre, cuando se llevaron a cabo registros en cuatro clubes de alterne, dos de ellos situados en Murcia, en las localidades de Mula y Alcantarilla; otro en

Cuevas de Almanzora (Almería) y un cuarto en Úbeda (Jaén). Como consecuencia de los registros se produjo la detención de nueve personas por delitos relativos a la prostitución y contra los derechos de los ciudadanos extranjeros y otras quince por infracción de la Ley de Extranjería.

La última fase de esta operación se llevó a cabo el pasado día 3 de febrero con la clausura de los cuatro clubes que fueron registrados en la anterior fase de la operación y la detención de otras tres personas por delitos relativos a la prostitución y falsedad documental. En esta operación se han intervenido 20.000 euros y tres vehículos de alta gama.

Según han puesto de manifiesto las investigaciones, los responsables de la red empleaban en los clubes a mujeres extranjeras en situación irregular, a las que abocaban a la prostitución aprovechándose de su precaria situación económica y administrativa.

La Policía registró varios locales, dos de ellos en Mula y Alcantarilla

Los visados para nuevas viviendas cayeron un 66% el año pasado

LA VERDAD MURCIA

El Colegio de Arquitectos de Murcia concedió 14.432 visados para la construcción de viviendas nuevas en el 2008, lo que supone una caída del 66,04% respecto al 2007, consecuencia del parón de actividad que registra el mercado inmobiliario.

En el ámbito nacional los colegios de arquitectos concedieron en 2008 252.916 visados para la construcción de viviendas nuevas en 2008, un 58,1% menos que el año precedente.

Según los últimos datos publicados por el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE), la vivienda libre fue la que mayor caída experimentó, para cuya construcción se concedieron un 62,8% menos de licencias, hasta las 208.124 unidades, según el informe.

El nuncio recibe a un colectivo que critica la gestión de la UCAM

LA VERDAD MURCIA

El nuncio apostólico de Su Santidad en España, Manuel Monteiro de Castro, tiene previsto recibir esta mañana en Madrid a varios representantes de la Asociación de Familias Numerosas de Murcia (Afanuse), según informó ayer el presidente de este colectivo, Antonio Sánchez Lapaz. El encuentro tendrá lugar a las 12.30 horas en la Nunciatura.

Afanuse le presentará al nuncio las firmas obtenidas en la Región en apoyo al obispo de la Diócesis, Juan Antonio Reig Pla, en su demanda por la titularidad de la Universidad Católica. Este colectivo critica la gestión de la Fundación Universitaria San Antonio que dirige José Luis Mendoza.

RECTIFICACIÓN

Joaquín Bascuñana estuvo en el CAI

En la fotonoticia de la página 13 publicada ayer en *La Verdad*, se afirmaba que Joaquín Bascuñana, consejero de Política Social, y el rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho, visitaron el Centro de Atención a las Víctimas de Violencia de Género, cuando en realidad estuvieron en las instalaciones del Centro de Atención a la Infancia (CAI). LV